

Die einzige Alternative

Das obere Vogtland wählt sowieso schwarz, da könnte die CDU auch einen Besenstiel aufstellen. Dieser Aussage begegne ich oft, was umso verwunderlicher ist, da die CDU in den letzten mehr als 20 Jahren nicht wirklich was erreicht hat:

Abwanderung der Jugend und der Fachkräfte, Überalterung, Schließung von Schulen, geldverschwendende Leuchtturmprojekte, Gemeinden und Kreise ohne finanzielle Ausstattung.

Eines hat die CDU aber geschafft, sie wurde »führende Partei« im Vogtland und in Sachsen, mit den damit verbundenen Stagnationen und Verfilzungen.

Wenn Sie das nicht länger hinnehmen wollen, haben Sie nur eine politische Alternative – Wählen Sie DIE LINKE.

Von allen vogtländischen Abgeordneten hat nur Andrea Roth als Linke immer wieder den Finger in die zahlreichen Wunden der sächsischen CDU-FDP-SPD-Klientelpolitik gelegt, sie offenbarte Missstände und vertrat hartnäckig und unbestechlich die Interessen von Bürgerinitiativen, Bürgerinnen und Bürgern.

In dieser Tradition sehe ich mich und dafür trete ich an.

Transparente – an der Sache und nicht an der eigenen Klientel orientierte – Politik, die Hinweise und Kritiken ergebnisoffen aufnimmt und abwägt und damit Bürgerinnen, Bürger und Bürgerinitiativen in politische Entscheidung vor der Abstimmung ernsthaft einbezieht.

Zu meiner Person

48 Jahre, verheiratet, eine Tochter und stolzer Opa.

Zu erreichen in Reichenbach, am besten per Post oder Telefon.

Rechtsanwalt/Projektleiter für das Ziel3-Projekt des Evangelischen Schulvereines Vogtland e.V. zur Sanierung der Burg Mylau.

Aktiv in verschiedenen Vereinen.

Thomas Höllrich
DIE LINKE. Vogtland
Fritz-Ebert-Straße 25
08468 Reichenbach
Telefon: 0 37 65/309 06 37
thomas.hoellrich@dielinke-sachsen.de

www.dielinke-vogtland.de

Thomas Höllrich: Die einzige Alternative.



DIE LINKE.